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立法院公報 第 105 卷 第 14 期 委員會紀錄 

請問各位，對第 15 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 16 案有無異議？ 

請經濟部總務司魏司長說明。 

魏司長士綱：主席、各位委員。我們有三個地方修正，剛剛也跟邱委員報告過了。第一個部分，第

一行的「518」誤植，應該是「513」。第二個部分，第二行的「經濟部未能」，我們建議修正

為「經濟部應」。此外，第三行最後的「也未能」也改成「也應」。 

主席：跟提案委員溝通過，做文字修正。就照修正文字通過。 

請問各位，對第 17 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 18 案有無異議？（無）無異議，通過。 

處理第 19 案。 

剛剛行政單位都沒有注意看內容，你們注意看一下孔委員提案內容的第四行「務必於今（105

）年 6 月辦理公投，召開公聽會，並宣布完成新的低放射性廢棄物放置場址」，做得到嗎？沒

意見喔？你們說的喔！ 

請台電公司核能後端營運處吳處長說明。 

吳處長才基：主席、各位委員。公投部分，是由地方政府辦理，但台電目前在溝通，希望地方政府

能夠執行這一部分。當然台電公司沒辦法針對這個部分辦理公投，是由臺東縣政府跟金門縣政

府做…… 

孔委員文吉：什麼時候可完成？ 

主席：所以說叫你們要看內容，你們都不看！ 

吳處長才基：我們跟委員再協商一下，看如何修訂文字。不好意思，抱歉。 

主席：第 19 案先保留，先稍微跟提案委員做一下溝通。 

請問各位，對第 20 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 21 案有無異議？（無）無異議，通過。 

現在回頭處理剛才保留的第 3 案，提案的蔡委員現在回到現場。跟蔡委員溝通過後，第一段

文字照原提案內容，第二段文字修正為：「要求台電公司在蘭嶼及新北市金山、萬里、石門與

屏東恆春四區，當地居民同意為前提，分階段進行全面詳細體檢與相關流行病學追蹤，積極掌

握當地人健康狀況，並負擔蘭嶼及金山、萬里、石門與屏東恆春四區居民相關健康檢查費用。

」第 3 案就照修正文字通過。 

第 19 案，請行政單位跟提案委員溝通。 

現有新增提案 2 案。 

22、 

產業用電與其發展狀態，和產業之未來，深切相關。惟目前農業用電之相關規定，僅有 2004

年 10 月 21 日修正之＜農業動力用電範圍及標準＞，其電費減免檢備所需之文件，農業多為灌

溉、加工、冷藏之所用，其產權與水權尚無複雜難理之處；反觀養殖漁業，尚須水權證明、養

殖漁業執照等文件，顯與農業申請資格之明確管理之需求文件，顯已造成同屬農業範圍內之產


